

Al seguir el tiempo cada día más y más se escucha sobre los tiroteos que suceden por estudiantes o gente en general trayendo armas a la escuela. El próximo paso que el gobierno quiere hacer es dejar a las maestras y maestros tener posesión de un arma de fuego. Muchas preguntas se formulan para tomar esta decisión. Una pregunta es ¿seguirán los maestros siendo maestros con un arma en posesión?

Este tema es muy importante para el futuro de los estudiantes, maestros y para mí . La seguridad de la escuela no debería ser vigilada por un par de maestros o todos los maestros. El futuro está en manos de la nueva generación de maestros. Tendremos que tomar cursos para aprender cómo usar un arma? Tendremos que parar de ser maestros y ponernos uniforme de policía para cuidar las entradas de la escuela y detener la lectura para dispararle a alguien? Todo esto yo tengo que pensar sobre porque quiero ser maestra y el futuro no va ser igual que el presente. Tal vez tenga que tener un arma oculta en mi escritorio. En vez de que mis estudiantes me den una manzana me den unas vallas.

El tema sobre los maestros teniendo armas es algo que no sé mucho sobre. Solamente se que en más de veinticinco estados en ciertas partes de los estados permiten a sus maestros tener el derecho de tener su arma en la propiedad de la escuela. Los estados que tienen permiso incluyen Florida, Texas, y Tennessee. Se que en su perspectiva del gobierno ellos quieren que los maestros tengan armas para la seguridad de los alumnos. Y que las armas de fuego han causado muchas tragedias en las escuelas, no importa el año ni la escuela.

Para mi ensayo yo planeo usar páginas de web que sean .gov y también .org.. Por ejemplo tengo <https://www.edweek.org/leadership/should-teachers-carry-guns-the-debate-explained/2018/08> que se trata sobre los tiroteos de Florida y como la tragedia a cambiado la preceptiva de las personas y han cambiado sus ideas sobre si deberían usar una arma o no. También habla sobre quién tiene derecho y expresa sus creencias. La página de web también tiene información sobre quién podrá usar una arma y que tipos de entrenamientos deberían de ser enseñados y porque. Quién está en contra de la idea y si algo malo sucederá quién es el

culpable. También voy a entrevistar a maestras de También quiero tomar el tiempo para entrevistar algunas maestras de Virginia que son locales en esta región. Algunas de estas preguntas que les voy a preguntar son salvos teniendo un arma en clase. Qué tipo de requisitos ellos creen que las maestras deberían de tener para tener un arma. Si ellos creen que deberían de tener armas todas las maestras o solamente ciertas maestras. Otra pagina de web que usare es [Arming Teachers Introduces New Risks Into Schools | Everytown Research & Policy](#). Esta página tiene información de el motivo del gobierno y que acciones quieren tomar para las armas y los maestros. Que grupo está contra la idea y quienes quieren que siga convirtiéndose en algo. También buscaré estadísticas sobre los tiroteos y la ansiedad y otros síntomas que podrían causar que las maestras tengan armas.

Hay varias preguntas de esta situación pero unas que me atraen la atención son; El miedo que pueda causar y la preocupación para todo el sistema los padres, los alumnos, las maestras y el director. Otra pregunta es el entrenamiento que las maestras van a recibir con las armas. Sería un repaso en cómo disparar, será un curso de múltiple semanas, o meses, tal vez un año? ¿Qué calibre será la pistola? Compraremos nuestra propia pistola? ¿Dónde dejaremos la pistola durante las horas del salón?

Yo quiero aclarar la importancia de la definición de maestra. Yo quiero aclarar y resolver con mi investigación que cuando le das un arma a la maestro/a ya no clasifican como maestros. Quiero saber y atraer la atención cuando es otra ocupación y cómo podemos resolver el problema de las armas. Por que yo creo que las maestras deben enseñar, no deberían tener posesión de una arma para ayudar a la escuela a ser seguida contra los tiroteos de las escuelas. Y por eso pregunto ¿las maestras deberían tener armas?

